
Comitato di Quartiere di Levata

Verbale di

Assemblea Pubblica  di quartiere

04 giugno 2015  

Ordine del giorno

1) Comunicazioni

2) Conclusione del processo ai rapinatori

3) Esame del risultato delle elezioni

4) Varie ed eventuali

Presenti:  Presciuttini,  Recanatesi,  Baraldi,  Rotondo,  Bisi,  Spagna,  Taschera,  Gatti  e 
diversi concittadini, fra i quali Marco Marcheselli, Giovanna Sanna e Fausto Filippini.

1) Comunicazioni 

Baraldi riferisce di voler organizzare a breve una mostra di pittura con 2 pittori di 
Curtatone, un incontro con il  dott.Cremonesi ed una ambiziosa seconda serata sul 
dialetto mantovano.

2) Conclusione del processo ai rapinatori

Presciuttini riferisce di alcuni momenti del processo e di come il comitato, tramite il 
proprio avvocato, abbia giocato un ruolo attivo nel determinare la severa condanna 
comminata ai due responsabili della rapina.

Si discute poi se lanciare una sottoscrizione fra i concittadini per contribuire alla spesa 
del  processo,  che  ammonterà  a  una  cifra  compresa  fra  2.000  e  2.500  Euro.  La 
conclusione è che si  lancerà la sottoscrizione, ed in particolare che si  utilizzerà la 
stagione del teatro dialettale per sollecitare un contributo. Inoltre diversi componenti 
del  comitato  si  dichiarano favorevoli  a  contribuire  personalmente  con una somma 
dell'ordine di 100 Euro a testa.

3) Esame del risultato delle elezioni

Presciuttini  precisa  che più  che  del  risultato  delle  elezioni  si  dovrebbe parlare del 
seguito da dare alle azioni del comitato con la nuova amministrazione.

Recanatesi analizza la vittoria di Carlo Bottani come una ripetizione di altri risultati 
elettorali  del  passato,  che  hanno  visto  la  frazione  di  Buscoldo  nominare  propri 
candidati  come  risultato  della  più  forte  coesione  sociale  che  la  frazione,  unica  a 
Curtatone, riesce ad esprimere.

Marco Marcheselli propone una propria analisi su corde simili.
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Presciuttini definisce queste considerazioni come 'sfoghi' rivolti 
al  passato  ed  invita  a  valutare  le  prossime  iniziative  da 

intraprendere, in particolare sfidando il nuovo sindaco sul rispetto dell'impegno preso 
in campagna elettorale di provvedere alla sistemazione della rotonda e della ciclabile 
di Edera. Tutti sono d'accordo per scrivere una lettera di benvenuto al nuovo sindaco, 
con la indicazione dei temi più urgenti che il comitato vorrebbe veder affrontati.

A questo punto prende la parola Marco Marcheselli, che legge un proprio documento 
nel quale critica l'intervento di Presciuttini nel dibattito fra i cinque candidati sindaco 
su Edera. Ciò per essere stato, l'intervento, diretto solo contro il candidato Ferrari, 
senza aver invece posto domande anche al candidato Bottani, ed in particolare ai suoi 
compagni di lista Gelati e Goatelli, presenti al dibattito, sul perché avessero votato, a 
suo  tempo,  a  favore  della  realizzazione  del  Piano  Edera.  Marcheselli  conclude 
chiedendo  le  dimissioni  del  presidente  Presciuttini  e  chiede  insistentemente  una 
risposta alla domanda: “Perché nessuno del comitato ha, nell'occasione, chiesto conto, 
a Gelati e Goatelli, della propria posizione favorevole al Piano Edera?” 

Il dibattito che segue assume la forma del battibecco e non permette di enucleare 
posizioni chiare. Nessuno dei componenti del comitato e degli altri partecipanti alla 
discussione appare sostenere apertamente le richieste di Marcheselli.

4) Varie ed eventuali : nessuna

Data prossima assemblea: 4 settembre 2015

Levata 7 giugno 2015 

il presidente 

Presciuttini


